

Beitrag von Maria Jonas

Von: ifm-verteiler@googlegroups.com [<mailto:ifm-verteiler@googlegroups.com>] **Im Auftrag von** Maria Jonas

Gesendet: Dienstag, 11. Juli 2017 12:21

An: Christina Hartmann; ubm@loftkoeln.de; ifm-verteiler@googlegroups.com

Betreff: Re: Diskussion

Liebe Alle,

ich sehe das so wie Christina und begrüße, dass Birgit Ellinghaus zum Treffen „Globale Musik“ einlädt. Es ist die allererste Einladung dieser Art und bestimmt gehört es zum Findungsprozess der Szene dazu, zu definieren, wer dazu gehört, was für Musik darunter fällt, welche Musiker, etc....Es ist aber doch sehr erfreulich, dass ein Anfang gemacht wird.

Insgesamt fällt es mir als Musikerin sehr schwer in Sparten zu denken und ich würde es sehr begrüßen, wenn wir davon Abschied nehmen könnten. Aber das scheint im Moment wohl kein möglicher Weg zu sein - leider.

Der IfM vertritt professionelle Musiker, keine Laien-, Gelegenheits- oder Hobbymusiker. Das ist für mich entscheidend.

Leider kann ich am 18.7. nicht - ich wäre gerne gekommen, fühle ich mich doch mit der Musik des Mittelalters, die ja auch im modalen Bereich stattfindet, durchaus angesprochen.

Ich wünsche gute Gespräche und eine kreative Veranstaltung.

Herzlich,
Maria